
 

（様式３） 

会議の開催結果について 

 
 
 
 １ 会議名 

 
 河内長野市高齢者保健福祉計画等推進委員会 

 ２ 開催日時  令和２年１０月１２日（月）～令和２年１０月２１日（水）

 ３ 開催場所 
 
 書面会議 

 

 

 

 

 ４ 会議の概要 

 
１． 第8期高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画 

（素案）について 

 ５ 公開・非公開の別 

       （理由） 

  
 
  

 ６ 傍聴人数 
  
  

 ７ 問い合わせ先  （担当課名）市民保健部高齢福祉課 

       地域包括ケア推進係（内線 389） 

 

 

 ８ その他 

 

 

＊同一の会議が１週間以内に複数回開催された場合は、まとめて記入できるものとする。 



河内長野市高齢者保健福祉計画等推進委員会　ご意見及び対応状況

意見内容 対応状況

P81ページの具体的な取組みで、「②生活習慣病予防対策の強化」に
ついては、高齢者の特定健診について国民健康保険課と連動してす
でに、庁内連携して実施されていると思います。この内容ついての記
載はされないのでしょうか。

「②生活習慣病予防対策の強化」の記載に
ついては第４次保健計画に「特定健診・保健
指導の充実」として記載されているため未修
正とします。

 98ページで災害時等について触れていただきましたが、施設における
感染症発生については、保健所内担当課でも、ノロ等の感染性胃腸炎
やインフルエンザ等、これまでも取組みを行っています。今回、新型コ
ロナウイルス感染症のこともありましたので、何か連携できることがあ
りましたらご相談いただきたい。

必要時、相談させていただきます

P49
「（5）いつまでも住みやすいまちづくり」の（2）④道路の・公園の整備　6
基の健康器具（遊具）の設置とありますが、既設の遊具の点検・整備
は行っていますか。
⇒担当部局に確認。
　 定期点検、整備（優先順位をつけて実施）を実施している。

対応済

P89
「⓹認知症予防の推進」中、「もの忘れ相談会」の会の字に網掛けがあ
りますが、何か理由がありますか⇒網掛けを削除

対応済

河内長野市高齢者保健福祉計画等推進委員会　感想等

◆「第8期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画」の計画・集約を拝見致しました。とりまとめ業務さぞ大変だろう
と拝察致します。肩組みから細目に渡って良くできているといつ私の感想です。
今後、計画策定に向け、ご足労をお掛け致しますが、よろしくお願い致します。
今後ともお世話になります。

◆83ページからの認知症施策については、具体的な取組の項目が前回より増えた分具体的になって、わかりやすい
と思いました。特に、具体的な取組の項目①及び②の内容が良かったと思います。

◆書面会議のお願い
実際に会議開催される場合には、ポイントや今回大事にしたところ、前回計画の評価から前回の取組みからの変更
点や一歩進んだところ、重点をおこうとしているところ等に対して、特に焦点を絞ったご説明をいただくことになると思
います。書面会議においてもそれがわかるような説明の文書をつけていただきたかったです。今年度計画に記載され
たたくさんの取組みの中で、いいものもあると感じました。なので、取組みがどのように変わったのか、何が良くなった
のか…など、説明し、アピールいただけるともっとよかったと思います。計画はどうしても量が多くて、背景なども読み
取り切ることができないので、その点が残念でした。
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